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Actaos - ConDivlS-19
Consejo Divisional / División de Ingenierías

Acta de la sesión extraordinaria del H. Consejo de la División de Ingenierías del Centro Universitario de Ciencias Exactas e
Ingenierías efectuada en la Sala de Juntas de esta División, el día 30 de mayo del 2019 a las 10:08 horas, según
convocatoria fechada el día 28 del mismo mes, bajo el siguiente:

Orden del Día

1. Lista de presentes y declaración legal de quórum

2. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día

3. Lectura y en su caso aprobación de Actas de sesiones anter¡ores

4. Presentación de la propuesta de ternas para Jefes de Departamento

1,- Lista de presentes y declaración legal de quórum,

El Presidente del Consejo, Dr. Cesar Octavlo Monzón, solicitó al Secretario del Consejo pasar lista de presentes,

contándose al inicio de la sesión con la asistencia de quince (15) consejeros titulares de diez y nueve (19), contándose
con el quórum legal que marca la normatividad.

2.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del día,

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pone a consideración del Consejo la orden del día, siendo
aprobada por unanimidad.

3.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de sesiones anteriores,

El Dr. Cesar Octavio Monzón Presidente del Consejo, comentó que las actas anteriores fueron enviadas por correo
electrónico, por lo que propone que sea omitida la lectura puntual de las mismas. Dicha propuesta es aprobada por
unanimidad.

Acto seguido pide al Secretario del Consejo haga una recapitulación de las mismas para efecto de recordar a todos los
puntos princ¡pales, El Mtro. Sergio Limones como secretario del Consejo hace un resumen del acta de la sesión realizada
el 7 de febrero de 2019. No habiendo comentarios el presidente del Consejo la pone a consideración siendo aprobada
por unanimidad.

Con respecto al acta de la sesión anterior, el Mtro. Sergio Limones recuerda que dicha acta ya fue firmada por los
presentes en esa sesión pero que para efecto de procedimiento y dejar constanc¡a que fue presentada al Consejo
Divisional conviene presentarla ahora, Menciona que dicha sesión fue convocada por el Dr. Oscar Blanco Alonso
Secretario Académico del Centro universitario, Que en dicha sesión se aprobó la propuesta realizada al H. Consejo de
Centro para la designación del Director de División, No habiendo comentarios, el presidente del Consejo la pone a

consideración siendo aprobada por unanimidad.

4,- Presentación de la Propuesta de las Ternas para Jefes de Departamento

El Dr. Cesar Octavio Monzón Presidente del Conseio hace referencia del Artícu 1, y lee las fracciones específicas en las

cuales se describe el procedimiento para designar a los jefes de departamento)i
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Div¡s¡ón aprobar una terna para cada departamento, para que con

fungirá como jefe del departamento respectivo.

Por lo anterior el Dr. Cesar Octavio Monzón pregunta a la Asam

Departamentos, para que sean presentadas.

El Dr. Guillermo Toriz González, Consejero Académico del Depto. d

para el mismo departamento:

. Dr, José Antonio Silva Guzmán

. Dr. Jorge Ramón Robledo Ortiz

. Dr, Ricardo Manríquez González

A continuación toma la palabra el Dr. Jesús Guadalupe Martínez Ponce de León, quien propone la siguiente terna para el
departamento de Ingeniería Mecánica Eléctrica:

. Mtro, Guillermo Meza Díaz

. Mtro. Sergio Corona Cárdenas

. Mtro, Francisco Arciniega Ríos

Por su parte la Mtra, Maria Elena Armendáriz Silva expresa que para el Departamento de Ingeniería Industrial cree
conveniente se incluva a:

. Mtro. José Luis Díaz González

. Dra. Alejandra Gómez Padilla

Para el departamento de Ingeniería Química, la Dra, Maria Elena Hernández Hernández, formula una
aclara que por cuestiones de género menciona en primer término a:

¡ Dra, Emma Rebeca Macias Balleza
¡ Dr. Martín Rigoberto Arellano Martínez

Ella a su vez pide que quede asentado en acta que propone al Dr, Martín Arellano por el liderazgo con que a la fecha
conducido al departamento,

Con respecto al departamento de Ingeniería Civil y Topografía, el Mtro, Angel javier Herrera

. Dr. Miguel Zamora Palacios

. Mtro, Edgardo Vazquez Silva

. Mtro. Manuel Márquez Gutiérrez

Montaño, propone a:

El Dr. Emmanuel Saucedo Flores Consejero Académico del Depto. de Ing. de Proyectos, propone la sigulente terna
el Depto. de Ing. de Proyectos, lo cual aclara que lo hace pororden de antigüedad en la institución:

. Mtro, Víctor Manuel Rangel Cobián

. Dr, Omar Jiménez Alemán

. Dr. Milton Osvaldo Vázquez Lepe

El Mtro, José Luis Díaz González propone para efectos de completar la terna del Departamento de Ingenieria Industrial a

la Dra, Maria Elena Armendáriz Silva.

El Dr. Martín Arellano Martínez en el mismo sentido de completar la terna,
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a la Dra. Maria Elena Hernández
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En todos los casos cada uno de los que hacen las propuestas resaltan diferentes méritos académicos y universitarios d

qurenes proponen

El Dr. Monzón pregunta si ya no hay más propuesta o comentarios. Al no haber hace una síntesis de cada propuesta y
pone a consideración cada una de las ternas señaladas.

Siendo aprobadas por unanimidad las siguientes ternas:

Para el departamento de Madera Celulosa y Papel:

I

I

a

Dr, José Antonio Silva Guzmán
Dr. Jorge Ramón Robledo Ortiz
Dr. Ricardo Manríquez González

Para el departamento de lngeniería Mecánica Eléctrica:

I

I

¡

Mtro. Guillermo Meza Díaz

Mtro, Sergio Corona Cárdenas
Mtro. Francisco Arciniega Ríos

Para el departamento de Ingeniería lndustrial:
r Mtro, José Luis Díaz González
r Dra. Alejandra Gómez Padilla
¡ Dra, Maria Elena Armendáriz Silva.

Para el departamento de Ingeniería Química:

a

I

I

Dra. Emma Rebeca Macías Balleza
Dr. Martín Rigoberto Arellano Martínez
Dra, Maria Elena Hernández Hernández.

Para el departamento de Ingeniería Civil y Topografía:

. Dr, Miguel Zamora Palacios

. Mtro, Edgardo Vazquez Silva
¡ Mtro, Manuel Márquez Gutiérrez

Para el departamento de Ing. de Proyectos:

. Mtro, Víctor Manuel Rangel Cobián
! Dr, Omar Jiménez Alemán
. Dr, Milton Osvaldo Vázquez Lepe

El Mtro. Guillermo Meza Díaz agradece a todos por su participación y en especial al Dr. Martínez Ponce de León por
haberlo propuesto en la terna. Por su parte el Dr. Cesar Monzón expresa su agradecimiento para todos y asegura que
todos los incluidos son académicos que tienen una gran

cuidado cada uno de los casos.

y que harían un buen papel, por lo analizará con
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F¡nalmente no habiendo otro punto a tratar,
declara clausurada la sesión a las L0:33 hrs.

el Dr. Cesar Octavio Monzón agradece la asistencia de los Consejeros y

ATENTAMENTE
,.PIENSA 

Y TRABAJA,,

Guadalajara, Jal., a 30 de Mayo de 2019

Jefe del DeÉto. de Ing. Civil yTopografia
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MrRo. JosÉ Lurs I

Jefe del Depto. de Ing,

Jefe del Depto. de Ing. Mecánica Eléctrica

MTRo, VícroR MAN ¡¡e¡L CoelÁr{

Jefe del Dept os

MrRo. ANGETJ ño

Consejero Académico de Madera Celulosa y Papel
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